

Humboldt gemeinsam – SAP-Einführung als neues Projekt gestartet

Die HU hat sich vorgenommen, administrative Prozesse besser zu strukturieren. Unter anderem sollen mit dem neuen Projekt Voraussetzungen für eine vereinfachte Bereitstellung steuerungsrelevanter Informationen und Daten geschaffen und die Qualität dieser Daten gesteigert werden. Um den übergreifenden Charakter dieses Projekts zu unterstreichen, läuft es unter dem Titel „humboldt gemeinsam“. Ein wesentlicher Bestandteil wird die Etablierung eines einheitlichen Enterprise-Resource-Planning-Systems (ERP) sein. Letztlich geht es unter dieser Überschrift um die Einführung eines IT-Systems wie SAP.